

Auch wenn zu Beginn die Vorstellung (alleine) eine Reise zu starten, die einen so weit weg von Zuhause bringt, ängstigt, würde ich die Entscheidung, an dem kulturellen Austausch mit der Woodward Academy teilzunehmen, niemals rückgängig machen.

Ich wurde drei Wochen mit einzigartigen Eindrücken erfüllt und habe meinen Horizont durch diese Reise mega erweitern können. Die Woodward Academy bietet einem völlig unbekannte Möglichkeiten, seine Talente zu entdecken und auszubauen. Ich habe mich dort stets willkommen und geschützt gefühlt, denn selbst als kleine Kniffligkeiten auftraten, wurde mir von allen Seiten unverzüglich geholfen. Das gleiche gilt für die Gastfamilien in Atlanta. Ich habe eine tolle und bereichernde Erfahrung gemacht und empfehle diese Chance definitiv jedem, der sich für den Ausbau seiner Sprachkenntnisse und einen aufregenden Perspektivwechsel interessiert.

Es erwarten euch kulturelle Entdeckungen, Schulaktivitäten wie aus dem Film und neue Freunde. Freut euch auf ein großes Abenteuer und Erinnerungen, die ein Leben lang bleiben!

Aaliyah Tonk

